



★薬物乱用防止教室

11月28日(木)の5,6校時に薬物乱用防止教室を行いました。学校薬剤師の齋藤英男先生をお招きし、薬物に対する正しい知識や薬物乱用の実態、誘惑に負けないためにどうするべきかをご講演いただきました。

大麻や覚醒剤などは、1回の使用だけでも依存性が高くやめられなくなってしまうこと、所持するだけでも「犯罪」になってしまうこと、市販されている医薬品でも使用量などを守らなければ、危険であることを学ぶことができました。

講演後にたくさんの質問も出て、生徒はとても真剣に話を聞くことができました。ニュース等で薬物乱用の低年齢化が報道されている今、誘いに断る強い意志をもってほしいです。

【生徒の感想】

- ・薬物は何があっても絶対にやってはいけないことだと思いました。薬物をゴミなど見ただけで分からないものになっているものがあることがとても怖いと思いました。
- ・薬を服用する時には、〇歳〇錠などの表示をよく読んで使用するようにしたい。見たことのない薬、食べ物は絶対に口にしないようにしたい。
- ・たばこは発がん性物質が50種類以上もあり、お酒よりも非常に危険であることを知った。



★キャリア学習(その②)

11月29日(金)の総合的な学習の時間で、キャリア学習(2回目)を行いました。今回のテーマは「職業について」でした。「大人になって何のために働くのか」、「将来職業に就くとき、どんな選び方をするのが幸せなのか」について、自分自身で考え、全体で共有しました。また、職業の三要素(経済性・社会性・個性)を念頭に入れて、自分が将来どんな仕事に就きたいかを考えました。

授業の様子を見ていて、自分のなりたい職業が決まっている生徒、決まっていなくても自分の将来のことを真剣に考えている生徒が多くいました。また、自分の将来のことを不安に感じている生徒も多くいることが分かりました。自分の将来は自分で切り拓いていくしかできません。これを良い機会として、将来のことについてご家庭でも話題にしていいただければと思います。

【生徒の感想】

- ・今日の学習を通して、自分の好きなことができる仕事に就きたいなと思いました。世の中の人々のために働いている人たちに感謝して生活していきたいと感じました。
- ・自分がどんな職業に就きたいのかが見えてきた。母のように、働きがいがあり、やっていて楽しいと思えるような職業に就きたい。
- ・僕は「〇〇になりたい。」というものはすでに考えているが、どういう理由でやりたいのか、成功するにはどうすればよいのかを考える必要があると感じた。
- ・自分は、個性・社会奉仕の価値基準が高い職業がいいのかなと感じました。職業の選び方は人それぞれで、自分の価値基準で選んでいいことを学びました。やっていて楽しくて、安定性がある仕事に就きたいです。

★今後の予定

日時	時程	予定
12月9日(月)	50分×4	学年朝会 ③④カット 三者面談(終)
12月10日(火)	50分×6	
12月11日(水)	50分×5	避難訓練 専門・中央委員会
12月12日(木)	50分×6	
12月13日(金)	50分×6	